

Los ciudadanos de Villajoyosa están aportando su opinión sobre la gestión de residuos urbanos para mejorar el servicio de limpieza en el municipio

Los vecinos participan en las encuestas ofrecidas en el mercadillo ayer y en los establecimientos del centro urbano hoy y mañana los encuestadores visitarán el mercadillo de la Cala.

Los vecinos de Villajoyosa están participando en las encuestas sobre la gestión de los residuos urbanos del municipio que se están realizando a pie de calle. Ayer, los encuestadores estuvieron recopilando información de los vecinos en el mercadillo y hoy están recorriendo los establecimientos y calles del centro urbano para facilitar a la población la colaboración en este proceso de recogida de datos. Mañana, los encuestadores visitarán el mercadillo de la Cala. El objetivo de estas encuestas es conocer de primera mano la opinión que tiene la población sobre la gestión de los residuos urbanos en la localidad y recibir propuestas y sugerencias con el fin de identificar las necesidades reales y aplicarlas en el Plan Local de Gestión de Residuos Urbanos que está desarrollando la concejalía de Escena Urbana del Ayuntamiento de Villajoyosa. Además, hasta el domingo 4 de febrero, continua en marcha, la encuesta online a la que se accede a través del enlace <https://forms.gle/qWT4kxZgQUhYPKys5>, disponible en la web corporativa del Ayuntamiento y a través de los códigos QR incluidos en los carteles, redes sociales y las pantallas digitales distribuidas por el municipio.

Noticia publicada el 02 de Febrero de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Escena Urbana.

